

PRESSEMITTEILUNG

Neu: Social-Media-Inforeise nach Lanzarote

Inklusive Workshops und Reisebegleitung durch Social-Media-Manager

Duisburg, 20. Januar 2022 — Erstmals schreibt schauinsland-reisen eine ganz besondere Inforeise aus und richtet sich dabei an alle Social-Media-affinen Expis, die auf der Suche nach neuen Ideen und kreativem Content für ihren bestehenden Unternehmensaccount sind. Ein virtueller Workshop vor der Reise sowie die Infotour nach Lanzarote vom 29.3.-3.4.2022 werden von einem Social-Media-Experten des Duisburger Reiseveranstalters begleitet.

Facebook, Instagram & Co. – Social-Media-Präsenz wird auch für Reisebüros immer wichtiger. Viele Expis sind bereits sehr aktiv und erfolgreich unterwegs. Doch neues Wissen, Tipps und Tricks sowie kreative Ideen sind ständig gefragt, um frische Posts und Kampagnen zu erstellen. Auf dieser Reise wird alles kombiniert: Vorab virtuell und live vor Ort findet jeweils ein Social-Media-Workshop statt, in denen die Expis viel Neues lernen und sich über Erfahrungen austauschen können. Auf Lanzarote werden einige Hotels und Spots besucht, um das Erlernte in die Praxis umzusetzen – immer mit dem Fokus, Zeit für die Erstellung eigener Fotos und Videos zu haben. Begleitet werden die Workshops und die Infotour von einem schauinsland-reisen Social-Media-Manager. Am Ende der Reise wartet eine Challenge, bei der die Expis einen WKZ für die eigenen sozialen Medien über 200 Euro gewinnen können.

Voraussetzungen für die Teilnahme sind:

- * Ein Unternehmensaccount für das Reisebüro bei Instagram / Facebook
- * Grundlegende Erfahrung im Umgang mit o. g. sozialen Medien
- * Teilnahme am virtuellen Workshop vor Abreise
- * Eigenes Equipment, Smartphone und App-Zugang

Die Anmeldung zur Inforeise ist ab sofort auf www.slr-info.de möglich. Reiseprofis sollten schnell sein, denn die Nachfrage ist groß. Es gilt die 2G-Regel. Je nach Lage und Entwicklung ist eine Änderung auf 2G+ möglich. Des Weiteren ist die Beachtung der Einreisebestimmungen des jeweiligen Landes Voraussetzung.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.